hecho histórico como un hito en la articulación de la unidad de la patria, en la Presidencia de Honor de esas celebraciones figuraban destacadas personalidades del régimen franquista, desde Carrero Blanco a José Solís, siete Ministros (Presidencia, Ejército, Gobernación, Educación Nacional, Trabajo, Información y Turismo, y Movimiento), así como otras diversas autoridades religiosas, civiles y militares¹⁴.

Si bien, no cabe duda de la existencia de un amplio consenso en la opinión pública de nuestro país sobre la necesidad o conveniencia del sistema democrático y del pluralismo político en general, no ocurre igual,

¹⁴ PRESIDENCIA DE HONOR

Excmo. Sr. D. Luis Carrero Blanco.

Ministro Subsecretario de la Presidencia.

Excmo. Sr. D. Antonio Barroso y Sánchez-Guerra.

Ministro del Ejército.

Excmo. Sr. D. Camilo Alonso Vega.

Ministro de la Gobernación.

Excmo. Sr. D. Jesús Rubio García-Mina.

Ministro de Educación Nacional.

Excmo. Sr. D. Fermín Sanz Orrio.

Ministro de Trabajo.

Excmo. Sr. D. Gabriel Arias Salgado y de Cubas.

Ministro de Información y Turismo.

Excmo. Sr. D. José Solís Ruiz.

Ministro Secretario General del Movimiento.

Iltmo. Sr. D. Antonio Gallego Burín.

Director General de Bellas Artes.

Excmos. Sres. Duques de Alba y Berwick.

Excmo. Sr. D. Francisco-Javier Sánchez Cantón.

Presidente de la Real Academia de la Historia.

Excmo. Sr. D. Gustavo Urrutia González.

Director del Museo del Ejército.

Excmo. Sr. D. Joaquín Ríos Capapé.

Capitán General de la Tercera Región Militar.

Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Arturo Tabera y Araoz.

Obispo de Albacete.

Excmo. Sr. D. Santiago Guillén Moreno.

Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento de Albacete.

Excmo. Sr. D. Ambrosio López Jiménez.

Presidente de la Audiencia Territorial de Albacete.

Excmo. Sr. D. Manuel Batlle Vázguez.

Rector Magnífico de la Universidad de Murcia.

Iltmo. Sr. D. Andrés Masiá Martí.

Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Albacete.